
Mitten im Herzen Köln Lindenthals, auf universitätem Grund steht seit vielen, vielen Jahren die
städtische Kita Weyertal. Tag für Tag werden hier ca. 90 Kinder im Alter zwischen ein und sechs Jahren

betreut, deren Eltern fast ausschließlich für die Universität arbeiten oder dort studieren. 

Hier werden sie von einem unglaublich engagierten Team von ErzieherInnen in Empfang genommen 
und liebevoll in ihrem Alltag begleitet. Nachdem sich Eltern und ErzieherInnen gemeinsam durch harte 
Pandemiezeiten gekämpft haben und das Team der Kita Weyertal es trotz der vielen Einschränkungen 
mit seinem herausragenden Einsatz vermocht hat, für die Kinder eine kleine, unantastbare heile Welt 

zu erhalten, folgt nun der nächste Schock:

Aus heiterem Himmel hat die Stadt Köln beschlossen, dieses kleine Paradies zu schließen. 
Begründung: Das Gebäude benötige dringend diverse Reparaturen. Eine Sanierung sei jedoch nicht 

wirtschaftlich. Nach Jahrzehnten der Misswirtschaft, in denen das Gebäude kaum bis gar nicht 
instandgehalten wurde, stünden nun so viele Sanierungen an, dass sich dies für die Stadt nicht lohne.

In Zeiten, in denen es allen Ortes an Kinderbetreuung mangelt, in denen Eltern händeringend nach 
Möglichkeiten suchen, ihre Kinder betreut zu wissen, um Berufstätigkeit, Ausbildung oder Forschung 
nachzugehen, entschließt die Stadt sich dazu, diese gut funktionierende Kita zu schließen und diese 

Betreuungsplätze komplett wegfallen zu lassen. Einen Ort an dem Eltern ihre Kinder nicht bloß 
verwahrt wissen, sondern morgens wohlbehalten und mit dem besten Gefühl zurücklassen können - 

hier lachen, spielen, toben und lernen sie Tag für Tag, hier treffen sie Gleichaltrige und schließen 
Freundschaften fürs Leben, lernen spielerisch Regeln einzuhalten, tanzen, singen, werden für den 
Erhalt der Pflanzen- und Tierwelt sensibilisiert, werden für die Grundschule vorbereitet und werden 
dabei nicht einfach bloß groß, sondern mit Unterstützung eines großartigen Teams zu großartigen 

Menschen.
Nur Tage nachdem die Stadt Köln horrende Beträge für Drängelgitter, Absperrungen, 

Wiesenabdeckungen und Urinschutz ausgibt, damit (halbwegs) erwachsene Menschen ausgiebig den 
11.11. feieren können, teilt die Stadt uns mit, dass es sich wirtschaftlich 

nicht lohnt, diesen magischen Ort für unsere Kinder zu erhalten. Ein verheerendes Signal und ein 
Schlag ins Gesicht, der Bände über die Prioritäten der Stadt spricht. Außerdem die fatales Zeichen für 

die Chancengleichheit in Wissenschaft und Beruf.

Weyertal 113 soll bleiben -
Rettet unsere Kita!

Hilfe - die Stadt Köln will unsere Kita schließen!

Bitte helft uns diesen wunderbaren Ort zu erhalten - für das
Wertvollste, was wir haben: unsere Kinder.



Weyertal 113 should stay -
save our Kita!

Help - the city of Cologne wants to close our
Kita!

Right in the heart of Cologne Lindenthal, on university property, the municipal Kita Weyertal has stood
for many, many years. Every day, around 90 children between the ages of one and six are looked after

here, whose parents almost exclusively work for or study at the university. 

Here they are welcomed by an incredibly committed team of educators and lovingly supported in their 
everyday lives. After parents and educators have fought together through tough pandemic times and 

the team at Kita Weyertal has been able to maintain a small, untouchable, ideal world for the children 
despite the many restrictions with their outstanding commitment, the next shock follows:

Out of the blue, the city of Cologne has decided to close this little paradise. Reason: The 
building urgently needs various repairs. However, renovation is not economical. After decades of 

mismanagement, during which the building received little to no maintenance, there are now so many 
renovations that are needed that it is not worth it for the city.

In times when there is a lack of childcare everywhere, when parents are desperately looking for ways to 
have their children looked after in order to pursue employment, training or research, the city decides to 

close this well-functioning daycare center and these childcare places completely to be dropped. A 
place where parents not only know that their children are safe, but can leave them safe and sound in 

the morning and with the best feeling - here they laugh, play, run around and learn day after day, here 
they meet people their own age and make friends for life, learn to follow rules in a playful way, dance, 
sing, are sensitized to the preservation of flora and fauna, are prepared for primary school and don't 

just grow up, but become great people with the support of a great team.

Just days after the city of Cologne spent horrendous amounts on crowd barriers, barriers, lawn covers 
and urine protection so that grown people could extensively celebrate 11.11., the city tells us that it is 
economical to party and not worth preserving this magical place for our children. A devastating signal 
and a slap in the face that speaks volumes about the city's priorities. It is also a poor example of equal 

opportunities in science and careers.

Please help us to preserve this wonderful place - for the most
valuable thing we have: our children.


